

Téléthon édition du 4 décembre 2023



Le lundi 4 décembre les élèves de l'école élémentaire Desbassyns ont couru pour le téléthon, les élèves de CP et CE1 ont couru 10 minutes les CE2 et CM1, 15 minutes et les CM2 20 minutes.

Pourquoi court-on pour le téléthon ? On court pour le téléthon pour récolter de l'argent afin de soutenir la recherche contre les maladies rares mais aussi pour améliorer

la vie des personnes malades ainsi que leurs familles

Grâce au sérieux et au courage des enfants nous avons récolté 2237,85€ ! C'est fantastique de voir autant de générosité. Continuons à donner et à faire une différence ensemble !!

Voici les photos des enfants de CP CE1 et CE2 faisant leurs tours de leurs parcours :



Et ici les photos des CM1 et des CM2 faisant un autre parcours plus long :



Même les maîtres et maîtresses ont joués le jeu :

